

COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: jueves 19 de octubre, 2023

CONTACTO: Lenka Wright, directora de Comunicaciones, 650-903-6615 o Lenka.Wright@mountainview.gov

La directora de Recursos Humanos de la Ciudad anuncia su jubilación tras 30 años de servicio público

Rush ha servido a la Ciudad de Mountain View durante 24 años

Mountain View, Calif. — La directora de Recursos Humanos Sue Rush ha anunciado su intención de retirarse en diciembre de 2023 tras 24 años trabajando con la Ciudad de Mountain View. Rush ha desempeñado diferentes funciones dentro del Departamento de Recursos Humanos de la Ciudad incluyendo el cargo de directora en los últimos tres años. Su día oficial de jubilación es el 29 de diciembre de 2023.

"Bajo la atenta dirección y la actitud positiva de Sue, el Departamento de Recursos Humanos ha sido un colaborador excepcional con la administración, el personal y las unidades de negociación a la hora de encontrar soluciones creativas para los desafíos con los que se ha enfrentado la Ciudad de Mountain View, especialmente durante la pandemia", dijo la administradora de la Ciudad Kimbra McCarthy. "Sue ha desempeñado un papel decisivo en el fomento y la promoción de un ambiente de trabajo positivo y de apoyo para todos los empleados y ella ha hecho posible que nuestra cultura en el lugar de trabajo sea de las mejores de todo el Área de la Bahía. Ella ha dirigido un equipo dando ejemplo y ha sido una gran compañera de pensamiento para mí y para todos los miembros del equipo ejecutivo de la Ciudad. Su inventiva y adaptabilidad han contribuido a un personal más fuerte y resistente que presta servicios públicos excepcionales a la comunidad".

"Es una decisión muy difícil para mí la de dejar esta organización increíble con un personal que trabaja de forma colaborativa a todos los niveles y que genuinamente quiere proporcionar servicios excepcionales para ayudar a que la comunidad prospere", dijo Rush. "En todo el tiempo que he estado con la Ciudad de Mountain View, he visto como nuestros empleados han trabajado juntos durante tiempos muy difíciles incluyendo la gran recesión de 2010 y, más recientemente, la pandemia de COVID-19. Por todo ello, no tengo suficientes palabras sobre el equipo de Recursos Humanos, el cual ha perseverado y ayudado a construir una cultura organizativa más fuerte que celebra a nuestros empleados y el trabajo que realizan para la comunidad".

En el tiempo en que ella ha trabajado para la Ciudad, Rush ha supervisado actualizaciones de políticas fundamentales y procedimientos incluyendo la baja por catástrofe, el trabajo a distancia, el permiso por luto, el programa de compra de vivienda del empleado y el desarrollo del programa de permiso parental pagado. Ella también ha ampliado el equipo de Recursos Humanos para poder responder mejor a las demandas de

contratación sin precedentes de la Ciudad y las necesidades relacionadas con los empleados. A lo largo de la pandemia, Rush dirigió hábilmente la implementación de varias normas de salud y seguridad para los empleados dirigidos a la salud y el bienestar del personal de la Ciudad, a la vez que se aseguraba que la Ciudad cumplía con los informes de salud pública.

Como directora de Recursos Humanos, Rush es responsable de la administración y coordinación de todas las funciones de recursos humanos de la Ciudad que incluyen contratación y permanencia de empleados, formación de empleados y desarrollo de programas, clasificación y administración de compensaciones, administración de beneficios, relaciones del empleado y el trabajo, administración del rendimiento y coordinación del compromiso del empleado e iniciativas de bienestar.

Además de haber trabajado para Mountain View, Rush ha trabajado para la Ciudad de Palo Alto y para el Distrito de Administración de la Calidad del Aire de la Costa Sur.

La contratación de un nuevo director de Recursos Humanos está en marcha.

Fotografía de Sue Rush

Sobre la ciudad de Mountain View

Situada entre las montañas de Santa Cruz y la bahía de San Francisco, Mountain View es una comunidad diversa con una población estimada de 83,601 habitantes. Mountain View abarca algo más de 12 millas cuadradas, con más de 1,000 acres de parques y áreas de vida silvestre, incluyendo el área de recreación y vida silvestre de 750 acres llamada Shoreline at Mountain View. En el corazón de Silicon Valley, Mountain View alberga un vibrante centro de la ciudad y es la sede de muchas empresas conocidas a nivel nacional e internacional, como Google, LinkedIn, Intuit y el Centro de Investigación Ames de la NASA. Para más información, visite MountainView.gov.

###